

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 119

Le 20 juin 1988

## HAÏTI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait la déclaration suivante, aujourd'hui, au sujet de la situation en Haïti:

"Le Canada a toujours eu de sérieuses réserves au sujet du procédé par lequel M. Manigat s'est gagné le pouvoir en Haïti.

Néanmoins, nous déplorons les récents incidents qui viennent déloger un gouvernement civil.

Le Canada est en faveur de l'établissement d'une démocratie véritable en Haïti. Ceci, bien sûr, a des implications pour nos relations bilatérales avec ce pays.

Notre priorité principale demeure la sécurité et le bien-être des Canadiens.

À cet égard, nous sommes en étroite liaison avec notre ambassade et nous avons en place un réseau pour tenir informés les Canadiens sur place.

On nous assure qu'il n'y a aucun problème de sécurité".

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada